SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS Kreistagsfraktion Kusel

SPD - Kreistagsfraktion Kusel

Herm Landrat Dr. Winfried Hirschberger Trierer Straße 49 - 51

66869 Kusel

 - Fraktionssprecher -

Matthias Bachmann Gegen den Woog 16 66885 Altenglan M.Bachmann@gmx.info Telefor: 06381 / 92 06 79 Fax: 06381 / 42 78 80

Altenglan, 10.09.2016

Weitere Förderung der Elektromobilität

Sehr geehrier Herr Landrat,

die SPD – Kreistagsfraktion unterstützt die Bemühungen des Landkreises Kusel zum Ausbau und zur weiteren Förderung der Elektromobilität. Einer der Bausteine in der Strategie des Landkreises ist der Aufbau einer Ladesäuleninfrastruktur. Der Kreisausschuss hat sich in seinen Sitzungen am 01. Juni und 27. Juli mit dieser Thematik befasst und 9 Standorte festgelegt. Damit soll ein erster Anstoß geschaffen werden.

Seitens unserer Fraktion werden als weitere Partner für den Ausbau der Ladesäuleninfrastruktur die einzelnen Ortsgemeinden, größere Gewerbebetriebe und die dem Fremdenverkehrszweckverband angehörenden Verbandsgemeinden außerhalb unseres Kreises angesehen. Die Fraktion der SPD stellt daher folgenden Antrag:

"Die Kreisverwaltung wird beauftragt, sich mit den o.g. möglichen Partnern in Verbindung zu setzen. Es ist zu klären, ob diese Interesse daran haben auf eigene Kosten entsprechende Ladesäulen zu beschaffen. Das so entstehende Ladesäulennetz soll u.a. durch den Fremdenverkehrszweckverband beworben werden"

Begründung

Im Rahmen der zur Verfügung stehenden Fördermittel werden 9 Ladesäulen im Landkreis errichtet. Ihre Standorte verteilen sich auf die (ehemaligen) Sitze der Verbandsgemeinden und die Burg Lichtenberg als eine zentrale touristische Stätte des Landkreises.

Um einen weiteren Ausbau anzustoßen, sollten u.E. nach die Ortsgemeinden und größeren Gewerbebetriebe mit eigenem Fuhrpark nochmals auf die Pläne des Landkreises hingewiesen werden. Wenn sich dort weitere Interessierte finden, könnten durch deren Engagement zusätzliche Ladesäulen errichtet werden.

Da die Elektrofahrzeuge bereits jetzt touristisch vermarktet werden, würde es sich darüber hinaus auch anbieten die Verbandsgemeinden anzusprechen die zwar Mitglied des Fremdenverkehrszweckverbandes sind, aber nicht zu unserem Landkreis gehören. Durch die Errichtung von Ladesäulen auch in diesen Gebietskörperschaften könnte das touristische Potential (Draisine, Nationalpark usw.) noch besser erschlossen werden.

Mit freundlichen Grüßen

(Matthias Bachmann) Fraktionssprecher

